



Inicio > HUILA > 1.261 niños del Huila recibieron kit escolares

HUILA

## 1.261 niños del Huila recibieron kit escolares

por La Nación · 18 febrero, 2020 · 0 comentarios · 33 vistas

Los niños de los municipios de Neiva, Aipe, Palermo, Yaguará y Villavieja recibieron implementos esenciales para su educación.

**Ecopetrol** inició la entrega de 1.261 kits escolares para estudiantes de las instituciones educativas públicas rurales con mayores necesidades económicas de los municipios de Neiva, Aipe, Palermo, Yaguará y Villavieja, las cuales son vecinas de la operación de la Empresa en la región.

El propósito de esta iniciativa es apoyar al aumento en la retención escolar y contribuir a la mejora de la economía familiar, mediante el acceso a los implementos básicos para la educación de los niños.

Cada kit escolar contiene morral, cartuchera, carpeta oficio, cuadernos, regla plástica, caja de 24 colores, borradores, tajalápiz, lápices en madera, lápices con mina roja, termo de plástico, kit de higiene oral, esferos negros, azules y rojos.

"Haber recibido esos kits escolares de parte de **Ecopetrol** para mis niños es muy importante, porque es un buen detalle para mí y la institución", señaló José Joaquín Sanchez, padre de familia.

De manera simultánea a la entrega de estos elementos educativos, se realiza una capacitación básica sobre la industria del **petróleo**, para que los menores conozcan de primera mano y de manera lúdica en qué consiste la actividad de hidrocarburos que la Empresa realiza en el territorio. Además reciben información ambiental sobre conservación de bosque seco tropical, uno de los ecosistemas más vulnerables del mundo.

"El apoyo de **Ecopetrol** y su acompañamiento en nuestras actividades académicas es muy valioso, sobre todo la temática ambiental de cambio climático y de crear conciencia en todos los grados escolares", señaló Karla María Alvis Polanía, coordinadora académica Institución Educativa, Jairo Mosquera Moreno de Guacirco

Esta iniciativa busca contribuir al cierre de las brechas en educación en el departamento del Huila, como parte del compromiso de la Empresa con el desarrollo sostenible de las regiones donde opera.

Comparte:



COMENTARIOS

COMENTARIOS DE FACEBOOK

COMENTA!

Introduce aquí tu comentario...